

# Besinnliches Adventkonzert

**CHOR HAAG** / Unter der Leitung von Edgar Wolf gelang es dem Chor, die wahren Werte des Advents hervorzuholen.

**STADT HAAG** / Das Konzert des Chors Haag in der Stadtpfarrkirche war ein großer Höhepunkt im Rahmen des Musischen Advents. Sehr besinnlich stimmte es die zahlreichen Besucher auf das bevorstehende Weihnachts-

fest ein. „Mit den Liedern und Texten soll es uns gelingen, wieder einen Schritt mehr Richtung Christkind zu machen“, wünschte Chor Haag-Obmann Bernhard Teichmann einen schönen Advent.